

Fábrica de Hilados y Tejidos 'MONSERRATE'

Las mejores telas, los mejores precios. Driles, gabardinas, popelinas, pañolones, ruanas &. Distribuidores para el Occidente de Colombia.

COMPANÍA DE TEJIDOS UNION S. A. — PEREIRA. — PLAZA DE BOLIVAR.

Director Propietario
EMILIO CORREA URIBE
Se edita en la Tipografía
"Variedades". Talleres propios.
Teléfono 2-6-6

EL DIARIO

Administrador
JUAN HURTADO C.
"Edo. para curso libre de por-
te en el servicio postal inte-
rior. Licencia N° 96 de 4 de
junio de 1935"
Calle 18. Carreras 6°-7°

REPUBLICA DE COLOMBIA

DEPARTAMENTO DE CALDAS

PEREIRA, VIERNES 6 DE SEPTIEMBRE DE 1935

NUMERO 1984 — AÑO VII

El profesor espírita, Juan Nepomuceno Sánchez, nos refiere el caso del agente de policía muerto hace siete años. - El hueso revelador. - Continúan las pesquisas.

HABLAMOS

Ayer de Rosario Echeverri de Villa, una de las mujeres que figuran en el relato a que nosotros hemos dedicado especial interés. Pero como no es ella la única que ha sentido y ha visto cosas macabras desde que oyeron referir de labios de la médium que allí había oculto un crimen, queremos hoy traer a cuentas otras personas que en el folletín figuran.

JUAN NEPOMUCENO SANCHEZ

En el sitio en donde aún nos encontrábamos antes, conocimos personalmente a Juan Nepomuceno Sánchez, un muchacho de unos 28 años; mecánico de profesión, natural de Medellín, reside en esta ciudad hace algunos años en el barrio de San Jerónimo, casa marcada con el número 982. Juan Nepomuceno es aficionado a la ciencia espírita de la cual tiene conocimientos avanzados, pues que a ella le ha dedicado complicadísimo estudios, empezando éstos en las escuelas interna-

cionales de Scranton, como también en contacto con profesores y recibiendo a la vez clases por correspondencia de La Javeriana de Colombia. Diariamente dedica una o dos horas al estudio de la ciencia que es su debilidad.

FIGURA

también interesante y que es quizá la persona que más curiosidad debe despertar a los lectores, es la de la muchacha María López, natural de Manizales, 22 años de edad y quien habita en ese mismo sitio. Fue ella una de las personas que asistieron a las sesiones que el profesor Sánchez verificaba. Por eso parecieron de suma trascendencia conversar con ellos y empezaron así su relato:

COMO SE VERIFICO

Invitados previamente los individuos aficionados a estos casos del espiritismo y con el fin de averiguar la verdad que pudiera existir sobre lo que diariamente nos decía la señora

Olaya Herrera hace violentos cargos al ex ministro Carreño. Nominada la nueva di-

rección liberal en Caldas. José María pide que se declare que la religión católica no es oficial.

Las 14, y 40 hora de introducción).

Bogotá, 6.

DIARIO.—Pereira.

— Enormemente lamentada ha sido la trágica muerte del doctor Juan Quintero, conocido abogado, quien puso fin a sus días en la ciudad anticuena de Sonsón.

— Hoy presenté atento saludo en nombre de Uds., al nuevo Secretario de Hacienda, de ese departamento, don Braulio Botero. Me declaró que en caso de que arregle los asuntos urgentes que le retienen en Bogotá, aceptará el máximo honor que acaba de discernirle el Gobernador Gómez Latorre, y que en todo caso pondrá sus energías y su volun-

te. El espíritu que yo iba a invocar era sólo conocido por mí y como varias veces lo he llamado a servirme en comunicaciones ultraterrenas, le tengo verdadera confianza.

Echeverri de Villa, procedimos a verificar una "tenida" en mi casa de habitación. Actuaba como médium la señorita María López. Después de haber hecho los exámenes preparatorios sobre su resistencia cardíaca en el momento de la operación y de examinar cuidadosamente si sus facultades mentales estaban a tono con lo que queríamos averiguar, empecé haciendo los pases conducentes hasta lograr un absoluto dominio sobre la médium actuan-

— Sa agita actualmente la próxima elección de los nuevos dignatarios de las Cámaras, seguro que el doctor José Miguel Arango será el Presidente de la Cámara de Representantes

— El doctor Enrique Olaya Herrera, ex presidente de la República, hace sensacionalistas declaraciones y afirma que erró lamentablemente cuando nombró como Canciller de la República al doctor Pedro María Carreño, pues que en su labor de Ministro de Relaciones Exteriores se dedicó a estorbar la actuación del Maestro Valencia en Río de Janeiro, vengando con ello ofensas anteriores todo dentro de feroz politiquería conservadora. Preguntando acerca de las reformas que anhela el país, cree que el momento es propio para introducir las y

— En trance ya, en un colapso hipnótico, y bajo el dominio absoluto de mi voluntad, evocé el espíritu que quiero callar, y sin hacerse de ruegos como compete a la calidad de la persona que lo encarnó en breve se presentó a mi llamado, diciéndome:

— El doctor Enrique Olaya Herrera, ex presidente de la República, hace sensacionalistas declaraciones y afirma que erró lamentablemente cuando nombró como Canciller de la República al doctor Pedro María Carreño, pues que en su labor de Ministro de Relaciones Exteriores se dedicó a estorbar la actuación del Maestro Valencia en Río de Janeiro, vengando con ello ofensas anteriores todo dentro de feroz politiquería conservadora. Preguntando acerca de las reformas que anhela el país, cree que el momento es propio para introducir las y

LA INVOCACION

— En trance ya, en un colapso hipnótico, y bajo el dominio absoluto de mi voluntad, evocé el espíritu que quiero callar, y sin hacerse de ruegos como compete a la calidad de la persona que lo encarnó en breve se presentó a mi llamado, diciéndome:

Pasa a la 4ª

DOS NUEVOS SECRETARIOS



Braulio Botero
Secretario de Hacienda



Carlos Gónima
Srío. de Obras Públicas

El Gerente de la Empresa Molinera de Caldas 'Emolca' convoca a una Asamblea General Extraordinaria de accionistas, que tendrá lugar en el local de la Gerencia, (Calle 13) el día martes 10 de los corrientes, a las 5 p. m.

Convenida ya la plancha de la Junta Liberal

Pereira, Septiembre 6 de 1935

Señor Director de EL DIARIO.

Ciudad.

Estimado amigo y copartidario:

Me es muy grato comunicarle, que la Junta Liberal en su sesión de anoche, aprobó en tercer debate la lista que ha de formar el personal para el próximo Concejo, la que ha quedado formada así:

PRINCIPALES

Dr. Santiago Londoño
Dn. Alcides Naranjo L.
Dn. Arturo Vallejo
Dn. Braulio A. Paz
Dn. Rodolfo Castro Torrijos
Dn. Marceliano Ossa M.
Dn. Vicente E. Hoyos Toro
Dn. Juan de Dios Restrepo
Dn. Enrique Torres Paláu

SUPLENTE

Dn. Camilo Mejía Duque
Dn. Enrique Villegas
Dn. José Cuartas
Dn. Rufino Morales
Dn. José Cardona H.
Dn. Néstor Gaviria J.
Dn. Eleazar Angel
Dn. Rubén Sanín
Dn. Pedro Montes

Como usted comprenderá, la Junta al hacer la escogencia de estos nombres, se ha inspirado dentro del más vehemente deseo de acertar, dando a todas las actividades y tendencias la más genuina representación y ha tenido muy en cuenta el liberalismo puro y desinteresado de quienes la forman.

Yo espero que usted y esta solicitud se la hago en nombre de la Junta que me honro en presidir, iniciará con nosotros una campaña decidida para conseguir el triunfo definitivo en las próximas elecciones.

Sin otro particular quedo como siempre su copartidario y amigo.

JUNTA LIBERAL MPAL.

Marceliano Ossa M.
Presidente

El Banco de Colombia (Sucursal de Pereira)

Avisa a toda su distinguida clientela de esta y de las vecinas ciudades, que desde el lunes próximo 9 de septiembre tendrá sus oficinas instaladas en el nuevo local calle 18 a continuación de la Droguería Garcés.

No acepte imitaciones por una pequeña diferencia de precios!

Pida «BARRAGAN»

La mejor POLVORA del mundo!

ALFONSO MEJIA M. & Cía.

Distribuidores para el occidente de Colombia.

Pereira.

La Resurrección

Cuando a Mauricio Bolladín le decían que un día acabaría mal, se encogía de hombros. Sin embargo, a raíz de una combinación afortunada, Bolladín fue llamado al despacho del Juez de Instrucción y de él no salió hasta no prometer que antes de cuarenta y ocho horas reembolsaría a la denuncia. Pero como todo se sabe, dos días después, todos los que habían sido víctimas de alguna fechoría de Bolladín y que no hubieran tomado la iniciativa de una denuncia, habían desfilado por el juzgado para exponer sus quejas, en forma que mi amigo, que ya estaba encarcenado con sus treinta mil francos adquiridos ilegítimamente, en vez de personarse en el despacho del juez, fue a mi casa a decirme que iba a desaparecer.

—Para todo el mundo habrá muerto. Cuando esté en lugar seguro va te escribiré. Con veinticinco mil francos que me quedan del cheque de la vieja puedo vivir seis meses. De aquí a entonces algo habrá encontrado. Lo único que te pido es que guardes para ti el secreto de que no he muerto.

Al día siguiente, los periódicos dijeron que el juez y la denunciante habían recibido una carta de Bolladín anunciándoles su suicidio. Aquella misma noche los gendarmes encontraron a orillas del Sena, cerca del puente, su abrigo y su sombrero.

Si Bolladín hubiese cometido un crimen, tal vez el juez hubiera prosiguido sus investigaciones para aclarar el misterio de su desaparición; pero como no era así,

dijo por concluso el asunto, ya que el inculcado se había hecho justicia y excedido en el castigo de sus delitos, no muy graves ciertamente.

Pensé que Bolladín habría puesto al corriente a su amante de lo que pensaba hacer; pero no había sido así, pues al tener noticias de su muerte, Margot fue a verme, llorando sinceramente, aunque un poco resentida al ver que su amigo se había ido al otro mundo sin dejar la alga dinero para los primeros momentos.

Por el abogado de Mauricio supe la rescisión de los denunciante al leer los periódicos. A algunos les produjo sorpresa que un hombre tan inteligente se matara por tan poca cosa. Otros se arrepintieron de su setidud de persecución, que había arrastrado a un hombre hacia la muerte, sobre todo la denunciante primera, que se consideraba responsable del suicidio.

En la tertulia del café donde Bolladín jugaba a las cartas, sólo se oían palabras de pesar. A todos les debía di nero; pero todo se lo perdían, y el dueño del establecimiento decía enseñando una larga relación:

—Ciento veinte francos me debía. Aquí está la lista. ¡Bah! No será más rico ni más pobre. Y su rasgo de generosidad hizo añicos el papel.

Produjo alguna sorpresa que el cadáver no saliera a flote; pero al cabo de unos días ya no volvió a hablarse de Bolladín, y la misma Margot acabó por irse a vivir con un pintor viejo y laureado que le brindó su protec-

NO DEJE ACABAR SU VIDA COMO UNA TRISTE PAVESA



Fortifique su cerebro con **Kola Granulada J.G.B.**

Un día, al cabo de unos meses, recibí una carta de Barcelona. En ella, Cirilo Portevin, director de un dancin g, me decía que tendría mucho gusto en verme y que si me hacía falta dinero para el viaje ponía a mi disposición la cantidad necesaria. Comprendí en seguida de quien era la misiva y tomé el tren para Barcelona.

Cirilo Portevin me aguardaba en el andén. Estaba desconocido con su barbita recortada y una falsa cicatriz que partía de la oreja y llegaba al cuello. No había sin embargo el menor peligro de que nadie lo reconociera, y así se lo dije para su tranquilidad. Todo el mundo lo creía muerto y todos ha-

bían tenido para él palabras de efecto y de disculpa.

—Es que, en el fondo— decía Bolladín casi conmovido— la gente no es tan mala como se cree. Se eniernen ce por nada. Y a un muerto se le perdona todo.

Hablamos del modo como había rehecho su vida, pero no se extendió en detalles. A poco de llegar se le había presentado un negocio, y ahora ganaba para vivir cómodamente.

—Pero cuando se ha vivido en París—dijo nostálgico— es muy difícil vivir en otra parte.

Y dos o tres días después al despedirme de él me vol-

ver a Francia, me preguntó con gran interés: ¿Es verdad que todo el mundo ha sido bueno conmigo? ¿Que me han perdonado? —Si Nadie se acuerda de lo pasado.

Un mes después, Bolladín liquidó su dancin g de Barcelona, y se presentó en París, sonriente, feliz y casi orgulloso. Habían desaparecido su barbita recortada y su cicatriz, y resplandecía de júbilo cuando hizo su entrada en el café, del cual era fiel cliente antes de su desaparición. Pero después de un grito de terror sus mejores amigos no ocultaron su disgusto al verlo de nuevo.

—¡Hace falta un tupé para presentarte aquí—dijo uno de los dueños le rogó secamente que saliera del café, porque no quería que la policía lo detuviera en su establecimiento.

Se presentó en casa de Margot, y ésta empezó a dar gritos, creyéndolo un aparecido, y Bolladín tuvo que salir huyendo, antes de que llegaran los agentes, en cuya busca salió el pintor viejo y laureado....

Decidió dejar a París aque-lla misma noche; pero en la

estación fue detenido por dos inspectores. —Me tiene sin cuidado—dijo el juez— que sea usted un granuja; pero que se haya burlado de mí simulando un suicidio, eso no se lo tolero.

Los que no habían perdonado volvieron a insistir en sus denuncias, y la misma vieja de sus treinta mil francos lo insultó en el despacho del juez.

—¿Pero no había usted dicho que estaba dispuesta a perdonarme?—gritó Bolladín.

—Sí, porque a un muerto se le perdona todo—contestó la anciana cruelmente.

Pero lo que más me espanta es que Bolladín no me perdona a mí, como si yo fuera el culpable de todo lo que le pasa.

Robt Diendon

PAPEL

para tender debajo de bules y tapices y para envolver mercancía tenemos para vender por arrobas. Llame al teléfono 2-6 6.

CURATIVO PULMONAR ROMAN

es lo que usted NECESITA para curarse la

Gripa — Tisis — Bronquitis.

Solicítelo en todas las farmacias.

LABORATORIOS ROMAN, S. A

CARTAGENA.

Agente en Caldas,

HORACIO JARAMILLO S.

MANIZALES.

LO QUE SE OYE POR ESAS CALLES



—Que esperas?
—Lo que todo el mundo: El número 2.000 de "El Diario".

Grandes almacenes de cueros, artículos para zapateros y talabarteros.

VICENTE JIMENEZ R.

Nuestras ventas por mayor y al detal aumentan diariamente. Todos los días recibimos nuevos pedidos de distintas partes del país y esto demuestra que nuestros precios son los más favorables y que el surtido de materiales para zapatería y talabartería que mantenemos, satisface todo cliente que esté informado de ellos. Escribanos inmediatamente solicitando listas de artículos y precios. No olvide que en el Occidente Colombiano somos los mayores vendedores de artículos para zapatería y talabartería y que además somos fabricantes de zapatos para caballeros, señoras y niños.

Almacenes de VICENTE JIMENEZ R.

Pereira, Armenia, y Cali

Almacén de Pereira. Carrera 8y entre calles 17 y 18.

Teléfono 2 112 Telégrafo VJIMENEZ

A los señores constructores les ofrecemos

Cemento "Titán"
Baldosas de Vidrio
Azulejos de Porcelana
Baldosas de Cemento
Cerámica para pisos

Hierros para Construcción
Zinc liso y corrugado
Cemento blanco
Inodoros, bañeras, labaplatos etc.
Tubería negra

SIMON VELASCO.
PEREIRA.

EDITORIALES

DIA A DIA

El gabinete

Dejaríamos de ser sinceros si mostrásemos complacencia ante el nuevo gabinete departamental, designado ayer por el señor Gómez Latorre. El doctor Olimpo Montes Cano, llevado a la Secretaría de la política, es un buen ciudadano, hombre que vive al margen de todo, porque si el doctor Olimpo Montes Cano, ha depositado un voto siquiera en alguna elección, bien puede asegurarse que al día siguiente se arrepintió de haberlo hecho. En Pereira vivió durante muchos años, como representante de la minoría en el Tribunal Superior y desafiando nosotros a quien quiera hacerlo, para que nos muestre una sola actuación suya que indicara fielmente que era allí quien salvaguardaba los intereses de nuestra causa.

Tenemos sí que anotarle al Dr. Montes Cano que durante su estadía en esta ciudad y cuando se inquiría por tirios y troyanos si el apreciado amigo era liberal o no lo era, él se encargaba de reafirmar su claro-oscuro político entregándose en cuerpo y alma

a cierta peligrosa fracción disidente que encabezaba en esta plaza un fatídico personaje de ignominioso recuerdo. A ese señor lo acompañó el hoy Secretario de Gobierno en todos sus malhadados intentos de ataque al partido y su nombre figuró siempre en cabecera de lista cuando Restrepo Toro —su amigo y su compañero— se lanzaba en perniciosas aventuras de topa tolondra.

Si es esta actitud la que ahora le premia el señor Gómez Latorre, desde luego enorme desacato comete con Pereira que no olvidará —por lo menos— esa circunstancia absurda.

De don Braulio Botero, tenemos un alto concepto pues muy ampliamente lo conocimos en las pasadas sesiones de la Asamblea en donde ocupaba una curul por el Quindío. Hombre de clara visión departamentalista, bien servidos podemos darnos al contario como el representante innegable de estas tierras en el gabinete. Naturalmente no sabemos hasta que punto lleguen sus conocimientos en la

EL ACTUAL CONCEJO Y LA EDUCACION

Dígase lo que se quiera, el actual Concejo Municipal ha comprendido a cabalidad sus deberes para con la ciudad, especialmente en el aspecto de la educación pública.

El edificio construido, de acuerdo con todas las especificaciones pedagógicas e higiénicas, en la carrera 59 con calle 14, en donde funciona al presente la escuela Norte de Varones, es un modelo para que sigan imitando los hombres progresistas de la ciudad.

No obstante las costosas obras que fueron acometidas por el municipio en el bienio que finaliza en noviembre, la entidad edilicia ha hecho todo lo

posible por abrir ancho margen a la causa principalísima de la educación.

Como broche de oro, actualmente se estudia la fundación de una escuela, con granja agrícola, cerca de la ciudad, como realización efectiva para la redención de los niños proletarios, y aún no proletarios. Esta obra, sugerida al Concejo por el Inspector Local de educación, ha despertado la más franca acogida por todos los elementos pensantes de la ciudad y dentro de poco será una bella muestra del empuje siempre progresista de Pereira, y demostrará que el ascenso de la Perla del Otún no es unilateral, sino que los problemas humanos de capital importancia son estudiados y resueltos con perfecta comprensión.

Políticamente nos satisface hasta más allá de lo que pudiéramos exigir, porque Braulio Botero si es liberal "desde la cadera del penacho, hasta la rodaja de los espolines" y el partido puede saber que en esa cartera hay un hombre que sabe de las obligaciones a cumplir con la causa.

Tampoco podríamos asegurar que su aceptación es un hecho cumplido, porque sabemos que sus múltiples negocios particulares apenas le dan campo para dirigir los destinos del aguerrido liberalismo armenio, que en él reconoce a su más connotado caudillo.

El Dr. Carlos Gónima, único de los secretarios del régimen anterior que sobrevive, es un ingeniero apreciable que ha desarrollado una bella labor frente a su cartera. Naturalmente ahora habrá de continuarla. Irreductible liberal de atávico sentimiento, el doctor Gónima no tiene ningún saldo pendiente con el liberalismo, ni des de su cartera ni desde ninguna de las valiosas posiciones oficiales que ha ocupado. De todos los nuevos secretarios es el de Obras Públicas el que mejor satisface nuestras aspiraciones liberales y nuestra aspiración caldense. Naturalmente si emitimos estos conceptos con la nitidez con que los dejamos expresados, especialmente por lo que toca al nuevo Secretario de Gobierno, a quien no podemos favorecer con un concepto diferente al que escribimos, todo ello está sujeto a que mañana o pasado variemos de concepto, pues sabido es que el periodismo es el arte de rectificar todos los días.

posible por abrir ancho margen a la causa principalísima de la educación.

Como broche de oro, actualmente se estudia la fundación de una escuela, con granja agrícola, cerca de la ciudad, como realización efectiva para la redención de los niños proletarios, y aún no proletarios.

Esta obra, sugerida al Concejo por el Inspector Local de educación, ha despertado la más franca acogida por todos los elementos pensantes de la ciudad y dentro de poco será una bella muestra del empuje siempre progresista de Pereira, y demostrará que el ascenso de la Perla del Otún no es unilateral, sino que los problemas humanos de capital importancia son estudiados y resueltos con perfecta comprensión.

REVISTA MEDICA DE CALDAS

Envíados gentilmente por el doctor Jaime Robledo Uribe, su Director, que es sin duda una de las más fuertes columnas intelectuales de Caldas, hemos recibido en esta redacción, los cuatro primeros números de la Revista Médica de Caldas, que circula bajo la severa rectoría del mismo doctor Robledo y de su colega el doctor Néstor Villegas, también eminente discípulo de Galeno.

Como todo esfuerzo científico necesariamente la Revista Médica de Caldas vale muchísimo y ella debe hacer parte del cotidiano acervo de quienes no sólo creen que vivir es vegetar, sino de los que piensan que tras de la burra en que montaba Sancho, se le ven las ágiles piernas al caballero de la Triste Figura.

Heredero el actual Director de la Revista, de las grandes condiciones que hacen de su parte uno de los más sólidos valores en la historia científica de Colombia, el hijo —como ayer el padre— continúa la trayectoria luminosa que aquel dejara también en las páginas de la misma Revista, de la cual fue fundador en el año de 1905, en compañía de Juan Bautista Gutiérrez y Daniel Gutiérrez y Arango; no es pues extraño que el bello esfuerzo que ahora realiza la Revista Médica, tenga a su frente un profesional de los arrestos de Jaime Robledo Uribe. Es apenas la ley atávica.

Nosotros que somos legos en esas arduas cuestiones hemos leído con admirable disposición

Benjamín Angel Maya.

Ofrece a usted el mejor servicio en el ramo de transportes. Carros magníficos y que salen siempre a la hora convenida.

Para su comodidad ocupe preferentemente la Empresa de Transportes "La Patria"

las páginas de la simpática revista que acaba de llegar a nuestras manos y hemos encontrado en ellas mucho que hoy o mañana o un día cualquiera puede servirnos.

Entonces podremos darnos cuenta de lo que su circulación significa para el respetable cuerpo médico de Caldas, que en su Revista encuentra necesariamente mucho que aprender y mucho que practicar. Y al doctor Robledo Uribe nuestros agradecimientos cordialísimos.

CHICO PLEITO La H. Junta Liberal

se ha puesto en sus últimas de liberaciones en un punto rígido y se ha negado a complacer un grueso sector urbano, manifestando que no dará dos renglones al obrerismo en la lista para el próximo Cabildo. A su vez los obreros molestos con esta determinación parece que se lanzarán en disidencia con sus nombres y con sus grupos. Grave nos parece esto, pero consideramos que es un chico pleito que sólo requiere para solucionarse, la intervención amistosa de quienes estamos obligados a no permitir que en el seno del partido haya disensiones, por estos asuntos.

Nos parece que podría adoptarse una fórmula transaccional así: Darle al obrerismo un renglón absolutamente efectivo, el segundo, el tercero o el cuarto, y darle el del peligro, es decir, el octavo, que con un poco de trabajo, de entusiasmo y de esfuerzo, se saca, tal como se sacó en la vez pasada, cuando nosotros fuimos colocados allí, aceptamos la posición y triunfó el liberalismo hasta lograr sus ocho cabildantes.

No sabemos si los respetables grupos obreros que hoy muestran su descontento aceptarían esta transacción y si la aceptarían también la H. Junta, pero en todo caso nosotros nos permitimos insinuárselo a los unos y a los otros en la seguridad de que creemos servirle así al liberalismo pereirano.

En todo caso nos parece sumamente grave la disidencia obrera y también creemos que el partido no debe cerrarse herméticamente y debe llegar a complacer a los descontentos, hasta donde sea posible y un poco más allá.

Si con la fórmula que les damos ahora se logra plenamente que el conflicto se termine nosotros quedaremos muy satisfechos, pues no nos interesa en la discusión de estos asuntos, sino que el partido obtenga el mayor triunfo y que el obrerismo respetable, serio y eficiente de Pereira, tenga una representación legítima y completa. Nosotros sabemos lo que valen y pesan las fuerzas obreras y no es justo ni aceptable que nos vamos a las urnas prescindiendo de ellos, quizá por un poco de mala voluntad de unos y de otros, pues que entendemos que a la solución del «affaire» no se les está poniendo toda la atención, todo el cuidado y toda la calma que el mismo asunto, por su gravedad, requiere.

PAPEL

para tender debajo de hules y tapices y para envolver mercancía, tenemos para vender por arrobas, llámenos al teléfono 2-6-6.

Anoche fué constituido el nuevo gabinete del departamento

Los secretarios nombrados tomarán posesión en la mañana de hoy. No se ha previsto la secretaria de educación. Texto del decreto sobre secretarios.

DECRETO N° 1414

[Septiembre 5 de 1935]

Por el cual se nombran Secretarios de la Gobernación.

El Gobernador del Departamento.

DECRETA:

Artículo único.—Nómbrense Secretarios de la Gobernación, así:

Secretario de Gobierno, al doctor Olimpo Montes Cano; Secretario de Hacienda, al señor Braulio Botero;

Secretario de Obras Públicas, el doctor Carlos Gónima B.

Cumuníquese y publíquese.

Dado en Manizales, a cinco de septiembre de mil novecientos treinta y cinco.

Enrique Gómez Latorre

NOTICIAS

(Viene de la 1ª)

considera que el actual gobierno no las llevará a la práctica. Dice que actualmente se encuentra estudiando el Concordato con gran detenimiento y espera que habrá de sufrir estas sensacionales reformas dentro del espíritu de mesura y de armonía que exigen la hora palpitante que vive el país.

Para desempeñar las funciones de Ministro Plenipotenciario de Colombia en Panamá, fue designado el doctor Marco Antonio Aulí. Parece que el doctor Aulí aceptó ya el cargo.

—El gobierno se dirige al congreso, pidiéndole lo autorice para poner en vigencia el nuevo Código Penal que elaboraron los doctores Carlos Lozano y Lozano, Ignacio Escallón y Parmenio Cárdenas.

—José Mar, miembro de la comisión de reformas constitucionales del Senado, propone que se introduzca en la Constitución una declaración de libertad absoluta de cultos y que se niegue el amparo que ha venido haciéndose al catolicismo, declarándose además que no es ni será nunca la religión oficial.

El ex-presidente del Ecuador, señor Velasco Ibarra declara en su primera entrevista para la prensa que Colombia es una democracia ejemplar en América. Desea de que su país haya vuelto al régimen de las oligarquías de que se había librado en medio de dolor y de angustia.

—Gastón José delegado de Etiopía hizo terminantes declaraciones de acusación contra Italia, en la Liga de las Naciones. Los delegados italianos se retiraron de la sesión en señal de protesta pidiendo la expulsión de José, por las acusaciones hechas.

CHARRIA.—Corresponsal.

Faltan

24 días

días

para llegar al

N° 2.000.

52 páginas.

5.000 ejemplares

10 centavos.